

もいのにぎわい通信

2018年4月28日 定例活動報告

.....

日時：2018年4月28日（土）9：00～15：00

場所：小山町 観音地

天候：晴 気温 20～25℃ 湿度 44% 風向 南東 風速 8m

定例会参加者：16人：子供2人、大人14人（土地改良区0人）

■ 活動

.....

10:00 集合

新規参加者紹介

作業の打ち合わせ

10:15 山菜採り、除草作業、樹木剪定

11:00 休憩 てんぷらの用意

11:30 作業再開 除草作業、樹木剪定

12:30 昼食

13:30 作業開始 除草作業、樹木剪定

14:30 後片づけ

15:00 解散

.....

■ 活動報告

新緑の鮮やかな季節となりました。この時期はタケノコ・ワラビ・山椒・ヤマウド・タラの芽などの山菜の味覚を味わえる貴重な時です。

4月13日・14日で東部産業さんに遊歩道のチップ舗装をお願いしました。今回で3回目となります。1回、2回目は東京ガスの助成金で実施しました。最終となる今回はセブンイレブンの助成金で賄う予定でしたが、申請が認められず断念していましたが、急遽東京南ロータリークラブからの寄付金が決まり無事チップ舗装をすることが出来ました。

ようやく1周のチップ舗装道路が完成し、散策路として軽トラでの間伐材・切り枝の運搬道路として使い道が広がりました。定例活動作業の効率化が多いに期待できそうです。

土地改良区の皆さんは田植えの準備でお休みです。

午前10時に集合し、新規で参加された森さん家族、内藤さん、須山さんの紹介及び作業の打ち合わせを行い、その後現地案内を兼ねた山菜採りを行うグループ、除草作業グループ、枝の剪定グループに分かれ作業を開始しました。

山菜採りグループはワラビ、タラの芽、ヤマウド、マツの新芽、桑の葉、ヨモギ、クズなど・・・。山菜取りは、初めての方がほとんどで枯れ草やススキの間に隠れたワラビを

探して採るのを楽しんでいました。時折聞こえてくる「ホーホケキョ」とウグイスの鳴く声や植えてから10年目にしてようやく咲いたヤマザクラや銀色の小さなコナラの葉っぱに……。春の森を愛でながらの山菜取りでした。

てんぷらには、タケノコ、サツマイモ、新玉ねぎのかき揚げを加えて春の味覚を十分堪能しました。

除草作業はチェーンソーの扱いに慣れた改良区の皆さんが休みの為、金井さんを中心に行いました。春と共にもう新草が出てきており、今年も草刈が大変そうです。

刈払機で草刈をするのですが、枯れて倒れたススキが邪魔し、中々草刈が進みません。

午後から仕方なく刈払機を中断し私と金井さんと邪魔になる枯れたススキを手でかき集めながらの草刈でした。

枝の剪定作業は、今までジャグルのように草やススキ・クズが生い茂り草刈が出来なかったスギとコナラ・クヌギエリアの枝の剪定です。

草刈ができるように1.5m以内の枝の剪定、成長の悪いスギの間伐、草刈に邪魔になる木の間伐です。まだ取り掛かったばかりですが、今年是最重点課題で取り組む予定です。

ご参加下さった皆様、除草作業に倒木の片づけ作業などご協力ありがとうございました。

(記録 星野 正人)

.....

お知らせホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、5月26日(土) 予定です。グリーンウエイブ植樹祭を行います。



集合写真



4/13,14 遊歩道のチップ舗装



遊歩道のチップ舗装



山菜採り





ワラビをゲット!



ワラビ採りに夢中



図鑑で山野草を確認



親子で楽しそう





採った山菜をてんぷらに!



みんなで春の味覚を味わう



てんぷらを囲んで春談議





スギ・コナラエリアの枝打ち



昨年の枯れススキが倒れ草刈を邪魔



タンポポ



解散後、隣のゴルフ場よりキジ来訪

